



# Go寺通信



1学期のGo寺活動は、7月11日(金)の活動をもって終了しました。1学期間、出席率も大変よく、活発に活動することができました。保護者の方のご理解ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

2学期もさらに楽しい活動となるよう、スタッフ一同頑張っていきたいと思っております。  
なお、8月、9月の活動は熱中症予防のために室内での活動を中心に行ってまいります、水分補給のために飲み物をいつもより多めに持たせてください。

Go寺活動中の写真については、町の教育ポータルサイト“じげんくんのまなびネット”にも掲載されることがあります。地域学校協働活動本部のページをぜひご覧ください。なお、掲載希望されない方はお手数ですがセンターまでご連絡ください。

2学期また皆さんの元気な顔を見られることを楽しみにしています。充実した夏休みになりますように！！

じげんくんの  
まなびネット



カラー版の  
Go寺通信も  
こちらから

## 活動紹介

### ～～サツマイモ苗植え、元氣にからだを動かそう～～

6月6日(金)

ミサトベースの畑へサツマイモの苗を植えました。ハーモニーみさとの職員さんが、事前に畑を耕し、マルチをかけ、子ども達が苗を植えるだけにしておいてくださり、当日も「畑の先生」が苗植えと水やりの指導をしてくださいました。秋にはたくさんのサツマイモが収穫できるといいですね。

ミサトベースの前を通った時は、サツマイモの苗がどうなっているのか、畑をのぞいてみてくださいね。



苗植えの後は、旧本郷一小跡地広場で自由遊び。ドッジボールやバドミントン、シャボン玉、花かんむり作り、四つ葉のクローバー探しなど。五月の気持ちのいい空の下で、外遊びを楽しみました。



### ～～工作（七夕かざりを作ろう）～～

6月13日(金)

折り紙で七夕飾りを作りました。1年生は三角かざり、2年生は輪かざり、3年生は貝つなぎとちょうちん、4年生は天の川を作りました。

みんなの頑張りで、たくさんの七夕飾りができました。





## ～～バドミントン教室～～

6月20日（金）

学校の応援団の方を講師に、バドミントン教室を行いました。当日は気温が高く、体育館内も室温が30度を超えていたので、30分活動したら、15分間は涼しい会議室で休憩を取るようにし、安全に留意して行いました。講師の方にはバドミンントンの基礎を丁寧に教えていただきました。



## ～～七夕かざり、読み聞かせ～～

6月27日（金）

伝統行事に触れる活動として、七夕を行いました。最初に、七夕の紙芝居の読み聞かせを神村さんにいただきました。以前Go寺では「心を育てる活動」として読み聞かせをよく行っていたのですが、コロナ以降途切れてしまい、久しぶりの読み聞かせでした。「ひこぼしとおひめ」という手作りの紙芝居でお話いただきました。その後「羽衣」が出てくる手品に子ども達は釘付けになりました。



読み聞かせの後、短冊を書き、6月13日に作った七夕飾りと一緒に笹竹に飾り付けをしました。皆さんのお願いごとがかなうといいですね。都合により来られなくなったハーモニーさんには、子ども達がメッセージを書き、くす玉に仕上げてお届けしました。



# 8月のGo郷寺子屋活動予定表

(変更の際は都度連絡します)

	実施日時	会場	付記(準備品等)	お迎え・スクールバス
1	8月29日(金) 15:10-16:30	本郷生涯学習センター大会議室 【児童集合】 昇降口 15:00	プラ板工作 毎年「楽しかった活動ランキング」上位の活動、プラ板工作を行います。描きたいイラストがあれば持ってきてください。10×10cmのプラ板を使って2つ作ります。	16:30 本郷生涯学習センター ふれあいホール (バス：未定)

～保護者の方へのお願い～

- ※ 活動日の朝は、参加するかどうかを必ずお子さまと確認し、欠席する場合はセンターへ連絡するか、実施教室にいるスタッフに申し出るようお子様へ話してください。スクールバス児童は特に忘れずに連絡ください。
- ※ 十分な水分補給のために、活動日には通常よりも多めに飲み物を持たせてください。

【問い合わせ：本郷生涯学習センター ☎56-3223 町生涯学習課 ☎54-2368】

